

Chers membres,

Nous vous informons que le secrétariat de la SNST est fermé du 21 décembre 2020 au 3 janvier 2021 inclus. Tous les messages seront donc traités dès le 4 janvier 2021.



Pour l'heure, aucune reprise du sport "collectif" adulte n'est prévu. Seul le sport individuel et/ou professionnel sont autorisés à ce jour.

Nous espérons pouvoir vous retrouver le plus rapidement possible. En attendant, la SNST se consacre à la préparation des événements nautiques 2021 avec au calendrier deux nouvelles épreuves, les TP 52 en mai et une étape de SAIL GP en septembre 2021(voir ci-dessous)

Et pour mettre un peu de couleurs en cette fin d'année, voici la vidéo BEST OF des Voiles de Saint-Tropez 2020 (cliquez ici)

Veuillez trouver ci-dessous quelques informations nautiques (cliquez directement sur les liens):

La Lettre du YACHT CLUB DE FRANCE : YCF - Lettre n°113 (ycfrance.fr)

La Lettre de la FEDERATION FRANCAISE DE VOILE: Newsletter Club - 16

Décembre)

La Newsletter de PÊCHE EN MER La REVUE DE l'UNCL 2021

Dernières mesures pour le sport (au 15 décembre): Application des décisions sanitaires pour le sport a partir (...) - (sports.gouv.fr).

Départ du Directeur Général de la SNST

Tony Oller quitte la direction de la Société de Saint-Tropez pour prendre de nouvelles responsabilités au Port de Saint-Tropez. Il assurera ses fonctions au sein du Club jusqu'à la fin du mois de janvier 2021.





A la SNST, pendant le confinement.... Lors du Téléthon, l'association tropézienne Espoir contre la Myopathie dirigée par la conseillère municipale, Valérie Oller-Moulet, avait organisé, samedi 5 décembre 2020, un stand devant la Salle

Jean Despas à Saint-Tropez afin de collecter des fons pour l'AFM (Association Française contre les Myopathies). N'ayant pas pu organiser de soirée caritative cette année pour réunir des fonds, la Société Nautique de Saint-Tropez représentée par son Président, Pierre Roinson, a remis un chèque de 3390 € pour aider à faire avancer la recherche. (Photo Tony Oller)

Annulation des Voiles Latines 2021 :

Le Port de Saint-Tropez nous a informé "qu'en raison du contexte actuel lié à la crise sanitaire et aux mesures gouvernementales interdisant les rassemblements pour éviter la propagation du COVID 19, la prochaine édition des Voiles latines à Saint-Tropez 2021 est à nouveau annulée."

SAIL GP sera à Saint-Tropez!

C'est confirmé! La Ville de Saint-Tropez accueillera en septembre 2021 une des étapes de Sail GP. La Société Nautique de Saint-Tropez a été sollicitée pour être le support technique de cette compétition hors norme!

Créé par Larry Ellison, fondateur d'Oracle et le champion de voile Russell Coutts, SailGP est une compétition internationale de voile en équipages constituée de plusieurs



régates monotype répartis dans le monde, utilisant des catamarans à foils de classe F50 à hautes performances. <u>Vidéo teaser de l'épreuve à Saint-Tropez à voir ICI.</u>

Communiqué de presse ICI



A VENIR....

Si les conditions sont réunies, le Festival ARMEN aura lieu du 5 au 14 mars 2021 avec une grande nouveauté puisque les régatiers iront jusqu'au Port du Lavandou pour la course aller-retour du premier week-end. Sous la houlette de Cécile de Kock,

l'exposition d'art devrait se tenir dès le 5 mars, salle Jean Despas à Saint-Tropez.

Le thème 2021 pour l'œuvre d'art est : **L'art dans toutes ses cordes".**Retrouvez toutes les informations, l'avis de course sur le lien suivant : **LE FESTIVAL ARMEN**

AU LARGE de SAINT-TROPEZ, la 11ème EDITION en vue!

Du 10 au 18 avril pour les 900 Nautiques Du 14 au 18 avril pour les 400 Nautiques



Deux départs, deux parcours ouverts à tous La redoutable et très attendue « Course au large » de la Société Nautique de Saint-Tropez est programmée du 10 au 18 avril 2021. Pour la 11ème édition en 2021, il y a quelques changements. La date, deux ...

Lire la suite.



Du côté des membres:

Le catamaran de Gérard Marchetti et Christian Nelias avec lequel ils ont voyagé ces dernières années outre atlantique et en Méditerranée,

s'en est allé vers d'autres horizons. Lors du dernier week-end de novembre, ils ont emmené le bateau vendu à Port Saint-Louis du Rhône. Un dernier voyage à bord de CARIB!

Retrouvez le calendrier prévisionnel des épreuves du Golfe de Saint-Tropez 2021 ICI

N'hésitez pas à nous envoyer de vos nouvelles et vos photos nautiques !

Très bonnes fêtes de fin d'année à tous !